

Männergesang Eintracht Gronau: Bei Hauptversammlung Vorstand wiedergewählt

## Norbert Böhm führt die Sänger weiter an

GRONAU. Der Männergesangsverein MGV Eintracht Gronau hatte zur Jahreshauptversammlung in den „Scholzenhof“ eingeladen. Unter der Leitung des Vorsitzenden Norbert Böhm ließ man das vergangene Vereins- und 110-jährige Jubiläumsjahr Revue passieren.

Das Jubiläum begann am 15. Januar 2011 mit der Jahreshauptversammlung des Sängerkreises Bergstraße. Einen Tag später hatte der Jubiläumsverein zu einem Neujahrsempfang eingeladen. Im Mai hatte der Verein zu drei Liederabenden eingeladen, und 22 Vereine waren der Einladung gefolgt. Der Abschluss war das große Jubiläumskonzert am 5. November gemeinsam mit der Harmonie Bensheim.

Kassenführer Helmut Franke beklagte ein finanzielles Defizit. Schriftführer Peter Lücke gab einen Überblick über die insgesamt zwölf Vorstandssitzungen im Jubiläumsjahr. Der Kontrolleur Harald Baier berichtete über Singstunden und öffentliche Auftritte und bedauerte, dass nur noch 27 Sänger aktiv sind.

Nachdem die Jahresbilanz gezogen war und Ortsvorsteher Peter Jenal sich lobend zur „akribischen Arbeit“ des Vereins geäußert und den „nicht mehr wegzudenkenden kulturellen Aspekt“, den der Verein zum Gronauer Dorfleben beitrage, herausgehoben hatte, kam man zum Hauptpunkt des Abends: Alle drei Jahre wird ein neuer Vorstand gewählt. Zuvor hatte jedoch der seither-

rige stellvertretende Vorsitzende Armin Jahreis der Versammlung zu verstehen gegeben, dass er sein Amt aus beruflichen Gründen nicht mehr bekleiden kann.

Der Vorsitzende Norbert Böhm, Schriftführer Peter Lücke, Kassenführer Helmut Franke sowie der stellvertretende Kassenführer Dieter Haacke, Inventarverwalter Karl Heinz Meyer und Kontrolleur Harald Baier wurden von der Versammlung wiedergewählt. Das Amt des Zweiten Vorsitzenden konnte nicht besetzt werden. Zu Kassenprüfern wurden Helmut Köhler und Rainer Maschke gewählt.

Am Ende der Versammlung ehrte Thomas Schröder vom Sängerkreis Bergstraße August Pfeiffer für 60 Jah-



Der Vorstand des MGV Eintracht Gronau (von links): Peter Lücke, Karl Heinz Meyer, Thomas Schröder (Sängerkreis), Vorsitzender Norbert Böhm, August Pfeiffer (60 Jahre Mitglied), Helmut Franke, Dieter Haacke und Harald Baier. TV/BILO.NEU

re aktives Singen und überreichte ihm Urkunde und Ehrennadel. Der Vorsitzende Norbert Böhm übergab ihm für seine Treue ein Weinpräsent. Zwei treue Mitglieder des Vereins konnten

zu ihrer Ehrung leider nicht anwesend sein: Horst Voigtländer für 25 Jahre aktives Singen sowie Heinz Vonderheid für 25 jährige fördernde Mitgliedschaft. zg